
منوعات, فنون

26 فبراير 2021    22:26 مساء

 أنوشا: «نجيب زاه زركش».. علامة ف مشواري

القاهرة: محمد فتح

بالرغم من أن الفنانة أنوشا لا تقدم أدوار بطولة إلا أنها استطاعت أن تصل إل مانة مهمة عند الجمهور، من خلال
الأدوار المختلفة الت تقدمها، والت جعلتها راضية عن مانتها الفنية، ويصبح كل طموحها هو احترم الجمهور لها،
ولما تقدمه، ولا تهتم بالبطولة لأن النجومية بالنسبة إليها ليس بم المشاهدين، ولن بالعمل والأداء الجيدين والأداء
حياتها، من خلال الاشتراك مع يحي المناسب. وتخوض خلال رمضان القادم تجربة تعتبرها من أهم التجارب ف

.الحوار التال زركش»، الذي تتحدث عنه وعن خطواتها ف مسلسل «نجيب زاه ف الفخران
ف البداية حدثينا عن فرة العمل مع يحي الفخران، وكيف تنظرين لهذه التجربة؟ 

‐ شء مقلق جداً بالطبع، فهو بالنسبة إل الأستاذ، لن ف الوقت نفسه سعيدة جداً بالعمل معه للمرة الثانية، بعد 15
سنة من تجربت الأول معه من خلال مسلسل «المرس والبحار»، فهو أستاذ بحق وأتعلم منه كثيراً، فقبل التصوير

أجلس معه ويقول ل ملاحظات أقوم بتنفيذها، فشء ممتع جداً العمل مع هذا الفنان القدير.
ماذا عن دورك ف مسلسل «نجيب زاه زركش»؟ 



‐ مسلسل مختلف تماماً، فهو اجتماع وظريف، وفيه خط جديد جداً بالنسبة إل، وسعيدة بالعمل مع المخرج شادي
أبعد حد، وفريق العمل كله ممتع، وبالرغم من ظروف «كورونا» كان لدينا جدول زمن فهو دقيق إل ،الفخران

للتصوير الذي بدأناه مبراً، ولم ين مرهقاً، بجانب متعة العمل مع الاتب عبدالرحيم كمال، ونجد مفاجآت ف كل
حلقة من حلقات المسلسل، فأعتبر تلك التجربة من أهم التجارب ف حيات. وخط المسلسل فيه دراما اجتماعية وهناك

خط ملمس مع الوميديا لنه بعيد عن، بالعس فدوري فيه جدية شديدة. وأعتبره علامة فنية ف مشواري.
قدمت تجربة مسلسل «طاقة حب» المون من 60 حلقة فيف وجدتها؟ 

‐ سعيدة جداً بهذه التجربة، لأنها جميلة مختلفة، بجانب أنها كانت أول تجارب من خلال «المنصات الرقمية»،
وكانت تجربة اجتماعية مملوءة بالأحاسيس، ولا أفر ف عدد حلقات المسلسل بقدر اهتمام بدوري والعمل، والحدوتة

بشل عام.
هناك من يرى أنك تفضلين أدوار المرأة الأرستقراطية، فيف ترين ذلك؟ 

قلقة عل حلاوة الدنيا» كان دور أم» طاقة حب»، ودوري ف» لا أبداً، فقد قدمت أدواراً أخرى، مثل دوري ف ‐
بناتها، لن أحب الأدوار الاجتماعية الت تناقش مشاكل الناس، بجانب اهتمام بالتنوع.

لأي مدى تشعرين بالرضا عما قدمته؟ 
‐ الحمد له أشعر بحالة من الرضا كبيرة جداً عن كل ما قدمته، بجانب رضائ عما وصلت إليه، سواء عل المستوى

الشخص، أو مشواري الفن، وهذا يجعل كل ما أتمناه خلال الفترة القادمة هو احترام الجمهور وإعجابه بما أقدمه
والستر والصحة وراحة البال، فهذا أهم شء أتمناه ف حيات الآن.

البطولة المطلقة 
هل فرت ف البطولة المطلقة خلال الفترة السابقة أو الحالية؟ 

‐ البطولة بالنسبة إل تون ف الدور الذي أقدمه، أن أكون بطلة دوري، لن معظم الأعمال حالياً أصبحت جماعية
بشل أكبر، والجمهور أصبح ينجذب أكثر لتلك الأعمال الجماعية، ومن الممن أن أقدم مشهداً صغيراً ف عمل وينجح
بشل أكبر، وأي فنان من الممن أن يون ف بداياته ويون أهم من بطل المسلسل عند الجمهور، بسبب دوره وأدائه،
فالأهم عندي الدور والعمل وليس البطولة، وهذه ه مانة الفنان، والت لا تقاس بمية المشاهد الت يقدمها، أو أدوار

البطولة الت يقوم بها.
كيف ترين مانتك كفنانة؟ 

أرى أن النجومية ه نالفنية، ول انته راضية جداً عن مالساحة الفنية، والحمد ل انته عللا أحد لا يهتم بم ‐
احترام الجمهور، من خلال العمل الجيد، والدور المناسب، والأداء الجيد.

عل أي أساس تختارين أعمالك خلال هذه المرحلة؟ 
‐ اعتمد ف الاختيار عل إحساس الداخل بشل كبير واقتناع جداً، بجانب أن هناك شخصيات مقربة من آخذ

رأيها، وأسع دائماً لاختيار أفضل الأعمال، لأن الجمهور لا يقبل بأقل مما قدمته.
بعض كبار الفنانين يخشون من خوض تجارب بعينها.. فهل من الممن أن يون لديك هذه المخاوف؟ 

‐  أنا مؤمنة بأن يجب ألا أدع الخوف يحدّن ويمنعن من أي شء، فمهما كان هناك خوف وقلق فلدي أدوات أتملها،
.أو يوقفن ،لا أجعل الخوف يحدن كل خطوات وأتعلمها، وليس هناك مانع من أن أعمل، وأقع، وأقوم مرة أخرى، فف

لماذا تبتعدين عن السينما؟ 
‐ دائماً أبحث عما يناسبن سواء ف السينما، أو التلفزيون أو المسرح أو الغناء، وإذا وجدت أدوار جيدة ف السينما
سوف أوافق عليها، لأن الدور هو الذي يفرق مع، وأنا أحب السينما وتهمن لأن لها بريقاً مختلفاً عن التلفزيون، وأنا

عل استعداد لتقديم أي شل من أشال الفن، ولن الأهم أن أجد نفس ف ما سأقدمه، وأكون مقتنعة به، ل أوصل



الشخصية للناس ويقتنعون بها.
سمعنا أكثر من مرة عن عودتك للغناء، لنه لم يحدث؟ 

‐ بالفعل كانت هناك نية للعودة مرة أخرى خلال الفترة الماضية، لن كل شء توقف بسبب الظروف الحالية،
والحفلات متوقفة، ولن أتمن العودة قريباً.

ما هو تقييمك لتجربة برنامج «صالون أنوشا» كمقدمة؟
.‐ تجربة ممتعة وأحببتها جداً، وأحب جداً أن أكررها
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